

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 07/MAYO/2021

Ratifican agencias calificación soberana de México, informa la SHCP

RODRIGO PACHECO: Le cuento que la Secretaría de Hacienda informó que la calificación de México en las agencias HR Ratings, Kroll Bond Rating, a ellos nunca los he entrevistado, habrá que buscarlos, ni tampoco a DBRS Morningstar, normalmente de las cuatro que hablamos es de Moody's, que ya ratificó la calificación de México, Standard and Poor's, que todavía no lo hace, Fitch Ratings, que es la otra y HR Ratings, que es la mexicana. Estas la verdad que no las conozco necesariamente bien, pero el hecho es que ratificaron la calificación de México.

De acuerdo con la dependencia, HR confirmó la nota de México en BBB+ con perspectiva negativa, tres niveles arriba del grado de inversión; Kroll Bond Rating Agency BBB con perspectiva negativa para esta entidad y DBRS Morningstar calificó a México en BBB y cambió a estable la perspectiva que por un año se mantuvo negativa.

Así que bueno, ahí está estas ratificaciones de calificación de algunas calificadoras, no de las más visibles, salvo HR que sí lo es.